

www.observatoiredefranchise.fr
Pays : France
Dynamisme : 7



Les voyants sont au vert pour Générale des Services



Générale des Services fait preuve d'une dynamique remarquable malgré un contexte particulier avec notamment plusieurs ouvertures, recrutements mais aussi de nouveaux services. Retour sur le développement du pionnier sur le marché des services aux particuliers depuis plus de 20 ans.

Lumière sur la dynamique de l'enseigne

Depuis le début de l'année, Générale des Services a recensé 16 nouvelles intégrations dont l'ouverture de 7 agences cet été à Rennes, Auch, Valence, Limours, Cély-en-Bière, Chambéry et Vannes. Dans quelques semaines, les agences de Cherbourg, Saint-Lô, La Haye-du-Puits et les Sables-d'Olonne viendront compléter ce maillage.

Ces nouvelles agences adoptent le nouveau logo ainsi que la devanture qui comprend désormais un espace dédié au recrutement et un second destiné aux actualités de Générale des Services. L'attrait de ce concept s'affirme avec également plus d'une dizaine de signatures prévues d'ici fin 2020 à l'exemple de celles établies le 29 septembre en présence de Tristan Michel qui ouvrira à Bourges, Didier Pellet qui ouvrira aux Sables-d'Olonne et Patrice Claudel qui ouvrira à Colmar début 2021.

Cette année, le réseau a accueilli plus de 1 000 employés, suite à l'ouverture des nouvelles agences mais aussi au développement des agences existantes. Il annonce également le recrutement d'une cinquantaine d'apprentis au siège ou en agence.

Côté services, Générale des Services a lancé un nouveau service "Ménage sain" effectué en binôme, visant à désinfecter en profondeur le domicile avec un produit virucide. Pour ses salariés, l'enseigne a développé des modules E-learning diplômants et certifiants. Quant aux franchisés, ils bénéficient d'une plateforme de financement collaboratif.